
Le  sénateur  Hervé  Marseille
demande  pourquoi  un  accord  de
jumelage avec une ville de Chypre
du Nord

(non reconnu par la communauté internationale) ne pose
pas problème alors que les chartes  entre des municipalités
françaises et celles du Haut Karabakh sont attaquées par
l'Etat français .

Le sénateur Hervé Marseille a posé cette question à la Ministre chargée des
cohésions territoriales avec copie au ministère des Affaires étrangères :

https://mail.google.com/mail/u/0/#inbox/FMfcgxwDqTWdlwgblWtbwmjWXqrRRLS
F?projector=1
 
l i r e  a u s s i
: https://www.lyoncapitale.fr/politique/conflit-entre-villeurbanne-et-le-quai-d-orsay
-sur-le-haut-karabagh/
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